

Zur Losung vom 3. Dezember 2022

Der HERR sieht vom Himmel auf die Erde, dass er das Seufzen der Gefangenen höre und losmache die Kinder des Todes.

Psalms 102,20-21

Wenn euch nun der Sohn frei macht, so seid ihr wirklich frei.

Johannes 8,36

Als ich die Losung gelesen habe, musste ich sie gleich noch ein zweites Mal lesen. Es kommt immer wieder vor, dass ein Text mich beim nochmaligen Lesen oder auch beim Zuhören auf eine andere Weise anspricht. Manchmal ist es so, als spricht der Text gerade zu mir. Natürlich weiß ich, dass der Text in seine Zeit gehört. Dennoch kommt es immer wieder vor, dass die Nachricht direkt zu einer aktuellen Situation im heutigen Leben passt.

Durch die Bibelverse kann Gott bis heute zu uns sprechen.

Beispiel hierfür die heutige Tageslosung. Vom Himmel blickt der Herr herab auf die Erde, um das Klagen der Gefangenen zu hören und die zum Tod Verurteilten freizulassen. So steht es in Psalm 102, die Verse 20 und 21. Aufgeschrieben damals für das Volk Israel. Gleichzeitig aber auch ermutigend für jeden Menschen, der heute aufgrund seines Glaubens von Gefängnis oder anderem bedroht ist. In diesem Sinne lassen Sie uns heute für alle die aufgrund ihres Glaubens, Kultur oder Aussehens verurteilt werden, beten.

Ihre Diakonin Priscilla König